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「足跡をしるす」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「自信と誇りをもって We Serve」
ガバナーキーワード「躍進」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「友情と信頼の絆で We Serve」

会長キーワード「元気はつらつ」

手作りしたタオル帽子を届ける環境保全・保健福祉委員会員たちと医療センタースタッフの方

手作り帽子を高知赤十字病院へ カラフルなタオル帽子は心が和むね！

1 1



　五藤会長より、抗がん剤治療の為、毛髪を無くし、
辛い闘病生活を続けている患者さんの為に少しでも力
になれないかと考えていた時、タオル帽子をかぶって
みた患者さんから、全身がふわっとタオルで包まれた
ような安堵感を感じたとの感想を聞いて、タオル１枚
で簡単に作れるので桜 LC で作ってみてはどうかとの
提案があり、例会に諮ったところ了承されたので、早
速会長宅に８人程が集まって１人２枚ずつ作りました。

　高知では初めての試みだったので、病院に確認した
ところ、高知医療センターから是非欲しいとの返事を
頂き、会員皆の協力で 50 枚ができ上がった時、会長と
委員会会員３名で、高知医療センターへ会長の手紙を
添えて届けました。

　医療センターからは、がん支援センターの下司さん
はじめ７名の方が出席して下さり、病院の会報に載せ
たいと写真を撮って頂きました。

　現在、高知赤十字病院からも欲しいとの連絡を受け
ているので、12 月のクリスマスのプレゼントとして、
お渡し出来たらと考えています。

「がん患者のためのタオル帽子」贈呈
　

2024.10.2 ㈬　於　高知医療センター

環境保全・保健福祉委員会　中越　佳代子

ガン患者に代わって喜びを語った高知医療センターの職員達

タオルで簡単にできる帽子でガン治療を安らかにするのネ。
よかった！

日赤にタオル帽子を贈呈、喜んでもらえてうれしい！

チクチクと手作りの針仕事 タオル帽子もいろいろあるよ

五藤会長より
医療センター
に贈呈

アクティビティ
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　国際交流体験教室が 11 月
10 日㈰三谷副会長、RKC 調
理製菓専門学校の皆さんの
ご協力のもと高知工科大学
の留学生 15 名（スペイン、
チェコ、タイ、エジプト、
パキスタン、中国）６カ国。
桜 LC 会員 15 名で手巻き寿
司、田舎寿司作りに挑戦し
ました。

　前田先生の説明
の後、皆さん手際
よく上手に仕上が
り、笑いもあり楽
しい時間でした。
　冨田さんのお茶
のお点前、甲藤さ
んのパプリカを花
器にしたお花の生

け方を、留学生は
真剣に受講してい
ました。最後に皆
さんで記念撮影を
しました。
　「オイシイ。タ
ノシイ」「バンゴ
ハン」と手巻き５
個と学校長手作り

のムースケーキを２個持ち帰った女の子の笑顔を思い
出しては、ニヤニヤしている今日です。

　尚、冨田さん、
甲藤さんのお弟子
さんにもお手伝い
頂きました。また、
ご協力下さいまし
た皆様ありがとう
ございました。

笑顔の国際交流体験教室
　

2024.11.10 ㈰　於　RKC 調理製菓専門学校

YCE 国際関係委員会　安岡　悦子

きれいに出来た田舎寿司、美味しそう！エプロン姿も若々しい
五藤会長

サア、作るぞー！

冨田会員からお抹茶をどうぞ

手順を聞く真剣な眼差し

自分で活けた花を手に笑顔の留学生たちと RKC 調理製菓専門学校の先生、桜のメンバー。ハイ、チーズ！

甲藤会員の
いけばな指導

ステキな
仕上がり！

アクティビティ
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　久しぶりの我が社の勉強会での献血です。
受付は　22 名　400ml  献血は　20 名
の結果でした。

　五藤会長の挨拶では、初めての献血が高校生だった
こと、以来 20 年余の歴史を語られました。
　人の生命にかかわる、ボランティアの素晴らしい体
験でした。
　若い方に声をかけると「注射がこわい」と、献血し
てもらえませんでした。激励して次回のお願いをしま
した。
　若者の献血者が増えてほしいと一生懸命声かけをし
ました。
　近年、若者の献血者が減っていると聞きます。献血
はほんの少しの勇気と少しの時間でできます。多くの
方が献血に協力してくれることを願っています。

　今年も子ども食堂へ五藤会長他７名で食材の寄贈を
して来ました。物価高騰のため食材の工面に苦慮して
いる状況に、少しでもお役に立てればと主婦感覚で選
んだ調味料や缶詰等を贈呈し、喜んでいただきました。
　桜 LC には子ども食堂運営に関わっている会員もい
て、その実情に母親目線で協力をしようと、アクティ
ビティに組み込んでいます。
　子どもたちが美味しい食事を通して、暖かい気持ち
になってくれますように。また後日、高知県子ども家
庭課から、感謝状を頂きました。

献血に参加して
　

2024.10.21 ㈪　於　ぢばさんセンター

プログラム委員会　益岡　美智子

子ども食堂へ食材寄贈
　

2024.10.18 ㈮ 　於　県社協　福祉交流プラザ

青少年・LCIF・薬物乱用防止委員会　田島　德子

アクティビティ

2024.10.29 ㈫　於　中央公園周辺2024.10.29 ㈫　於　中央公園周辺 2024.11.3 ㈰　於　2024.11.3 ㈰　於　中央公園〜大橋通り 2024.12.22 ㈰　於　2024.12.22 ㈰　於　中央公園

たくさんの食材の寄贈に、感謝されました

五藤会長が献血の歴史を語ります

ビニール袋を片手に
どんどんゴミを集めます

隅々まできれいにお掃除。
終われば清々しい気持ちになります

RKC 調理製菓専門学校の生徒さん、
いつもありがとうございます

高知県知事より
感謝状

早朝清掃早朝清掃国道 一斉清掃国道 一斉清掃おもてなし清掃おもてなし清掃
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　毎年恒例の高知県下のライオンズクラブによる「あ
なたの愛を」パレードが行われました。
　13 時すぎに NTT 西日本駐車場に集合、各クラブに
プラカード・パンフレット・お土産用菓子袋等が配布
され、その後高知城追手門広場に移動して出発式が行
われ、13 時 40 分からパレードが始まりました。
　コースは帯屋町商店街から高知大丸南口までです。
今年も土佐女子中・高校のマーティングバンドが先頭
で花を添えてくれました。
　商店街では沿道の人たちにパンフレットの袋を手渡
しながら歩きましたが、「LC ですが、献血や献眼・献
腎などへのご理解・ご協力をお願いしているんです」
と一言添えると、それまで「何事か ?!」という感じだっ
た人が「ああ、そうなんですね」とスッと表情を和ま

　高知鏡川 LC 主催で行われている地域花いっぱい
8030 事業に協賛して、今年も江の口小学校への花の贈
呈式に鏡川 LC から２名、桜 LC から五藤会長と中越で
参加しました。学校からは校長先生、教頭先生、５年
生の生徒と担任の先生が参加してくれ、パンジー４個
ずつ移植したプランターを６個生徒の代表に贈呈しま
した。
　趣旨としては、子供達が地域で健やかに育つ環境づ
くりを推進するため、高知県教育委員会と高知市内の
LC が連携して立ち上げ、18 年を迎えます。

　30 余年にわたり世界中の LC が主催している「ライ
オンズ国際平和ポスターコンテスト」2024 年度のテー
マは「限りない平和」。今年、桜 LC に寄せていただいた、
高知市立第六小学校・高知市立江陽小学校からの 35 作
品のクラブ審査会を開催しました。

「限りない平和の理念を追求すれば、私たちの世界を思
いやりで満たす無限の可能性があることを伝えるポス
ター」をとの呼びかけに、真剣に取り組んでくれた６
年生 35 名。その平和への思いが伝わる感性豊かな作品

せて受け取ってくださり、声高に訴えるだけでなく心
を伝えるボランティアのあり方について学びました。
　同時に地道な普及活動を続けることの大切さを感じ
ることもできて、良い一日となりました。
　尚、当日の参加クラブは 23 クラブ、およそ 170 名（桜
LC10 名）でした。

　地域の方達にお花の手入れをして頂き、子供達の登
校時には「おはよう」、下校時には「お帰り」等の声か
けをして頂く事により、地域住民と子供達が触れ合う
きっかけを作ると同時に、防犯や非行防止に役立つ事
を期待しています。

の中から、人種・国籍・性別を越えて手を取り合う美
しい作品と原爆ドームを背景に銃口の先に花が描かれ
た２作品が最優秀賞に選ばれました。

「あなたの愛を」パレード
　

2024.11.23 ㈯　於　帯屋町〜高知大丸南口

YCE・国際関係委員会　釆元　誠子

「第16回地域花いっぱい8030事業」贈呈式
　

2024.10.22 ㈫　於　江の口小学校

環境保全・保健福祉委員会　中越　佳代子

「平和ポスター」審査会
　

2024.10.27 ㈰　於　RKC 調理製菓専門学校

青少年・LCIF・薬物乱用防止委員会　小島　久美

アクティビティ

ライオンズの奉仕活動を
市民に理解してもらい協力されますように！

「花が揺れている庭」で遊ぶ子供は優しくなるよ

子供たちが住む環境が「思いやり」の心を生み育てますように
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　“リーダーシップ（指導力育成）研究会前期新会員オ
リエンテーション”に、小島、高野・田中で参加しま
した。
　勉強会での資料を読み進める中、終了前 30 分で全員
でコメント発表を、との文言に急に緊張しました。お
題は“あなたのクラブの良さは ?”との内容でした。
皆さん、我がライオンズの特徴、自慢を発表されてい

　桜LCに入って３年以内の会員勉強会に参加しました。
　私は「例会とお掃除に参加するのがお仕事よ」と言
われて入会しました。
　掃除に参加出来る日は晴れの日が多かったのですが、
ある雨の日に万全の体制を整えて公園に到着したら誰
もいない事がありました。「そういう決まりだったのね」
とその時初めて気付きました。
　皆様の中のあたり前は、新しく入会した人達にとっ
ては初めての事ばかりでした。
　今回大先輩の皆様方にきちんと私達の声を聞いて頂

　アイバンク研修会に初めて参加してきました。この
日は、献眼の現状と献眼の処置の時系列での流れ、広
島県の医師の啓発活動についての取り組み、さらに藤
戸病院の藤戸副理事長から、今年亡くなられたお父様
が献眼された様子を写真で紹介されました。

　桜 LC から小島、新井さんと３人で出席しました。
　講師に地域リーダー補佐の夏　有民 L。
　前半は LCIF の歴史。なぜ寄付をするのか、集める、
それの理解、お金の行方。
　100 ドルで出来る奉仕 : 人道支援、災害活動、青少年

て、いよいよ桜の番 ! 先ずは小島さんが、さすがのスピー
チで場をなごませていただき、おかげで緊張せず発表
できました。
　スピーチの難しさ、大切さを説くように講師の山﨑
前ガバナーからエピソードをお話ししてくださいまし
た。山﨑さんが筆山を散歩していたら、大きな声で何
かを読んでいる人が居たので、見たら新人の頃の中谷
元さんだったそうです。人前でスピーチするのが大変
苦手、下手だったそうで、人知れず練習、努力をして
いたようです。
　リーダーシップの原点を学びました。オリエンテー
ションは終始わかりやすく和やかでした。

支援等々。
　後半は、クラブシェアリングの件。交付金がもたら
した成果等々。
　出席されていた方々は、ベテランから新入会員、い
ろんなクラブの方達。初めての出席なので、回りを見
渡す余裕なく、只々レジュメに集中。でも後半は理解
不能でした。先輩の方々、ご教示お願いいたします。
２時から５時近くまでのセミナー、頭の中パンパンで
した。

けた事はとても嬉しかったと共に、安心しました。そ
の上で私達が自ら知ろうという姿勢も大切だなと感じ
ました。とてもおいしくて楽しくて有意義な機会を頂
きありがとうございます。

　献眼は、感染症などの病気でなければ、年齢に関係
なくできるそうです。本人に献眼の意志があっても、
家族の同意を得る必要があります。
　日頃から家族と献眼についてコミュニケーションを
とっていることが大切だと感じました。献眼コーディ
ネーターの方々の活動には頭が下がります。
　帰りには献眼登録の意志があることを示すカードも
出してきました。この活動がさらに広がるよう、皆さ
まとともに取り組みたいと思います。

６R・７R合同リーダーシップ研究会
　

2024.11.2 ㈯　於　三翠園

財務・出席大会参加委員会　田中　克枝

桜LCQ&A交流会
　

2024.10.23 ㈬　於　エミュ

プログラム委員会　高野　信子

アイバンク実務者研修会・サポーター講習会
　

2024.11.23 ㈯　於　高知城ホール

幹事　門田　香里

LCIF集中セミナーに参加して
　

2024.11.16 ㈯　於　サンピア・セリーズホテル高知

環境保全・保健福祉委員会　近添　智子

新旧会員交流会

会　　議 
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　私たち桜 LC のスポンサーである高知北 LC40 周年記
念例会は、332-D 地区郡山 LC、336-A 地区松山北 LC、
高松北 LC からの参加もあり、盛大に行われました。
　例会では、記念事業としてたくさんのアクティビティ
が発表され、会員の皆さんの奉仕に対する意識の高さ
を感じました。
　祝宴は、フルート & ギターデュオ“アルボル”の美
しい音色に癒されました。山﨑前地区ガバナーが舞台
前で熱心に聞いておられる姿に、奏者の方も嬉しいだ
ろうなと思ったことでした。
　和気藹々の楽しい例会でした。

　晴天に恵まれ、会場一杯のライオンズの面々、桜 LC
の登録は 11 名でした。
　定刻に、65 年間の歩みを映像で流した後、式典は粛々
と始まりました。兄弟クラブの札幌や新居浜からも沢
山来られていました。
　記念誌は無く、見開き A4 サイズで、左側に来賓・
LC 役員、右側には式典・祝宴プログラムが書かれてい
て、参加者名は最後にスクリーンで流れました。
　祝宴では、裃姿の会員が舞台一杯に並び、能楽氏の
大倉正之介先生のご指導宜しく、素手で大鼓を打たれ、
見事でした。
　後、安土桃山時代の古い太鼓を大倉師が立って打た
れたのには驚きました。
　若い会長はじめ、高校生を交え、セーラー服で踊り、
会場を沸かせました。会員数 44 名、とても元気なクラ
ブだと感じました。

　「文化の日」の振替休日、高知桂 LC 結成 60 周年の
会が開催され、桜 LC も６名の会員が出席しました。
長い歴史を有するクラブの重厚さと会員の誇らしげな
様子を拝見し、私共も緊張と共に先輩クラブの応対を
嬉しく頂戴しました。
　第二部ではジャズシンガーの「堀江真美ジャズトリ
オ」の演奏を舞台直前の席で拝聴しましたが、以前に
私共のクラブでも堀江さんにお願いしてライブを開催
したご縁もあり、お互いに微笑みを交わしながらのオー
プンでした。（一番良い席で大好きな音楽を楽しめて、
桜ラッキー ! ）
　厳粛な周年セレモニーと、好きなジャズも堪能させ
ていただき、楽しい周年を過ごすことができました。

高知北LC結成40周年記念例会
　

2024.10.26 ㈯　於　サウスブリーズホテル

MC・ライオンズ情報・IT 委員会　永野　雅子

高知鷹城LC65周年記念式典
　

2024.10.6 ㈰　於　城西館

環境保全・保健福祉・地域奉仕委員会　細木　膺子

高知桂LC結成60周年
記念特別例会に参加して

　
2024.11.4 ㈪　於　三翠園

前会長　吉本　千惠

桜 LC からはスポンサークラブに 18 名の参加

高知少年少女合唱団、記念コンサートで盛り上がり

盛大な祝宴後
全員で
ウィ・サーブ！

60 周年のクラブ、
会員の誇らしげな
様子に長い歴史を
感じます

他クラブ 
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　五藤会長と二人で徳島まで高速バスに揺られて行っ
てきました。徳島藍 LC は、四国内で３クラブのみの
女性クラブです。
　式典は 180 名ほど参加の立派で華やかな式と祝宴で
した。中でも OG、つまり卒業生、つまり退会者の方々
をお招きしていたことでした。
　約 80 名ほどの退会者の中の 24 名もの方々が出席と

　県外の兄弟クラブ
から 20 名、合わせ
て 100 名余りのお客
様をお迎えして高知
プリンスホテルで開
催されました。
　20 名 で 結 成 し、
30 周 年 に 60 名 に、
現在は 2022 年に４
名入会して９名に。
姉妹提携はアメリカのフロリダ州と台湾のクラブ。国
内は福井県と岐阜県のクラブと。そして、２つのクラ
ブをスポンサーするという華々しい実績です。
　記念事業は LCIF 地区シェアリングを利用して、結
成時に創建された看板を改修。又伝統芸能保存や公園
整備等支援。
　もう、地域になくてはならない存在だと思います。
人生もクラブも栄枯盛衰。これからのご活躍に期待し
ています。

　高知よさこいLC恒例の「よさこいチャリティの夕べ」
が、今年も盛大に開催されました。
　会場では、鉢花、果物、おもち類など販売、入るや
否や買わずにはいられない雰囲気です。日本舞踊のア
トラクションに続いて、うわさのオークション。「自転
車を競り落とした」など、散々勇ましくもうらやまし
い話を聞かされていたので注目。でも今年の桜は控え
めでありました。
　毎年、これほどの商品を集めて実施するパワーとご
苦労に頭が下がります。
　寄付の贈呈先は、「女性支援推進協議会」と「子ど

もシェルターおる
き」。女性と子ども
に向ける温かいま
なざしに感動しま
した。

お聞きしまし
た。初めての
試みとの事で
したが驚きま
した。
　記念事業や
祝宴やアトラ
クション、お
土産とさぞや
大変だっただ

ろうと思ってしまいました。女性クラブもがんばりま
しょう ! !

　今回の諮問委員会には、桜 LC として五藤会長、門
田幹事、三谷さん（中越第一副会長の代理）、永尾（会
員委員会）の４名で出席しました。地区役員・委員５
名を含め約 20 人で行われました。山中政幸６R- １ZC
の挨拶に始まり、議事ではキャビネット会議報告で、
次年度の役員・委員については、ローテ－ションで桜
LC は６R － RC と M・地区誌・Digital 委員が当たる

ようです。
　その後、諮問事項について各会長から報告され、退
会防止の取り組み状況が話されました。桜 LC からは
ガン患者へのタオル帽子づくりでのコミュニケーショ
ンづくりや桜 Q ＆ A 交流会の事を話し、関心が高かっ
たと思います。
　今回、四国ライオンズの「これから」336 － A 地区
分割について、映像や資料を使っての説明があり、何
となく分かった気になりましたが、役員の事を考える
と、賛成しにくい気持ちです。桜 LC の例会でも、説
明してもらったら良いのではとの意見もありました。

徳島藍LCチャーターナイト
30周年記念大会

　
2024.11.24 ㈰　於　ホテルクレメント徳島

青少年・LCIF・薬物乱用防止委員会　市村　佳子

土佐山田LC60周年記念式典に参加して
　

2024.12.1 ㈰　於　高知プリンスホテル

会長　五藤　博子

よさこいチャリティの夕べに参加して
　

2024.11.25 ㈪　於　城西館

YCE 国際交流委員会　三谷 英子

第２回地区ガバナー諮問委員会
　

2024.12.7 ㈯　　於　かるぽーと９F

会員委員会　永尾　朱美

五藤会長と二人で出席、遠方までご苦労様

少人数での 60 周年式典。
華々しい歴史のクラブです。

たくさんの商品を
集めてチャリティの
夕べ
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　今期の６R- １ゾーンチェアパーソン　中山政幸（高
知北 LC）L が第二例会を訪問されて、会場に入るなり、

「いや女性ばっかりやー」が第一声。丁度近くに居た私
が「女性クラブなので、今日は貴方が主役です」とお
席に案内しました。
　現状の LC はクラブ員の減少が多くて、支部作りを
アピールして各クラブに伝える事が一番の課題だと話

されました。
　女性クラブの感想は ? 最後にライオンズローアで締
めくくってくださいました。

クリスマス例会クリスマス例会／2024.12.18 ㈬　於 サウスブリーズホテル／2024.12.18 ㈬　於 サウスブリーズホテル

６R-１ZC高知桜LCに例会訪問
　

2024.10.16 ㈬　於　サウスブリーズホテル

会報委員会　山本　典子

例　会

普段の例会風景とは違う、華やかネー

６リジョンからのビジターには花鉢を

会長・幹事がサンタさんになって

先輩クラブと手を取り合って

お料理も
美味しかった
ぞね

川村陽華さんのバイオリン、
ステキ！

例会に男性が…って風景もえいねー
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　今年の初め頃、五藤会長より「進水式見学」のオファー
を頂き、約１年余り準備を進めて参りました。　

　まず、船表を出し７月と
11 月の進水船を選定し、会
長に相談して 11 月に決ま
りました。９月に入り、い
よいよ本格的に忙しくなっ
てきました。
　先ずは桜 LC の人数の把
握、人数による駐車場の確
保、ヘルメットの数、担当
者の依頼、WC の場所の確
認等です。重工の方々の絶
大なる協力により、スムー
ズに事を運ぶ事ができ、感
謝しています。この様な

日々を送る中、とうとう当日になりました。
　天候は晴れ、先ずは天が味方をしてくれました。桜
LC29 名参加、14:40 時間厳守に誰一人遅れることなく
さすがにチームワークの良さを示してくれました。
　式典も順調に進み、41,000t の貨物船が無事に進水式
を終えることが出来ました。皆様、進水式はいかがで
したか ?

沢山の
奉仕活動に対して
贈られた賞状を手に
お嬢さんと

長く伸ばした髪にハサミを入れて
ドネーションしてくださるって有り難いこと

田島德子会員　南国市民賞  受賞 ヘアドネーション
 野村美代子会員のお嬢さん

SNO.7388の進水式
　

2024.11.14 ㈭　於　㈱来島高知重工

青少年・LCIF・薬物乱用防止委員会　新井　晴恵

10月 11月 12月

桜 LC もヘルメットを身につけてパチリ！
こんな体験が出来た喜びに感謝

スゴイ！
大きさにびっくり！

愛 の つ ぶ や き

お誕生日おめでとう！お誕生日おめでとう！
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　先日の例会、お休みいただいて次男の結

婚式をディズニーにてすませてきました。

（T・K）

　中山ゾーンチェアパーソン　ようこそお

越し下さいました。私たちのクラブは真面

目で明るく調和のとれたクラブです。欠点

は自画自賛する所でしょうか。（N・M）

　おととい、孫の優月くんは１才になりま

した。つかまり立ちで、目がはなせなく

なってます。１年、速いですね! !（N・M）

　桜の会員になって20年。最初は２年位

で退会しようと思っていたのに何が良かっ

たのか、皆様の御指導のおかげで続いたと

思っています。（Y・N）

　10月11月と、桜LCのアクティビティがと

ても多く、すばらしいことだと思います。

（U・S）

　お誕生日のお祝いありがとうございま

す。明日67才になります。最近、喪中欠礼

のハガキがよく届くようになりました。そ

んな歳になったのですね～（Ｋ・Ｎ）

　川村はるかさんのバイオリン、とても素

敵でした。ご本人も美しいですねぇ♥見と

れてしまいました(^^♪。私も今日はせっか

くなので少しクリスマスっぽくしてみまし

た。（Ｋ・Ｎ）

　先日梶が森の山頂で初めて霧氷を見て感

動しました！（Ｍ・Ｈ）

　早、師走 ！ 忙しい毎日ですネ。世の中

は闇サイトの悲しい事件が続いています。

益々低年齢化し、胸が痛みます。（Ｏ・Ｋ）

 6月に車に乗る事をやめて本当に行動範囲

がせばまりました。でも桜の会員さんに車

に乗せていただいたり、美味しいモーニン

グに誘っていただき、桜の会員さんに感謝

あるのみです。（Ｙ・Ｎ）

　本日までに準備してくださった委員の皆

さん、ありがとうございました。沢山のお

客様も寒い中ありがとうございました。

（Ｔ・Ｋ）

　今日は東ＬＣと北ＬＣの会長・幹事様　

年末のお忙しい中桜ＬＣへようこそお越し

下さいました。川村はるか様、今後の益々

のご活躍をお祈りしています。皆様今年も

色々お世話さまになりありがとうございま

した。

　来年も巳のりある年でありますように。

良いお年をお迎えくださいませ。（Ｇ・Ｈ）

　変化の多い一年でしたが、少しがんばらね

ば、元気に―。がしんどくなりました。でも

ライオンズクラブは楽しいです。（Ｙ・Ｅ）

　今日の例会に孫のゆづきくんを連れてお

いでと言われていましたが、孫が風邪気味

で連れてこれませんでした。（Ｎ・Ｍ）

　パレードは桜ＬＣの提案事業で、336-Ａ地

区では、6,7リジョンだけが市民へのアピー

ルとして続けている事業ですから続けま

しょうネ。（Ｍ・Ａ）

 東ＬＣ、北ＬＣの会長・幹事様ようこそ桜

ＬＣへ。楽しんでいただけましたでしょう

か。会長、ケーキありがとうございます。

（Ｈ・Ｙ）

　あっという間に師走。どこから手をつけ

てよいか、日頃の行いがわかります。夫の

「掃除はせんでも正月はくる」のことばが聞

こえて来そう！（Ｎ・Ｍ）

 ステキなバイオリンの音色を聞きながらの

食事タイム。プログラム委員会の皆さん、

ありがとうございました。（Ｄ・Ｓ）

　お客様ようこそお越しくださいました。

今年も笑顔で例会出席できたことに感謝で

す。（Ｎ・Ｍ）

　今年も無事千秋楽デス。12/24には　白内

障の手術をする予定です。ビジターの皆様

お忙しい中を桜ＬＣヘお越しいただき、あ

りがとうございます。よろしくご指導下さ

いませ。（Ｔ・Ｔ）

11月の誕生花はガーベラです。「希望」「常

に前進」の花ことばを持ちます。皆さんに

ピッタリですネ。（O・K）

　食欲の秋になりました。サンマにモンブ

ラン、焼き芋、etc 。夏に暑さで３kgやせ

ていたのにもう取り戻してしまいました。

（T・Y）

　新井さん、「進水式」にはお世話になりま

した。人生でめったに経験出来ない機会を

いただき、本当に感謝しています。（Y・C）

　今朝の夢は身体の筋肉が落ちて立ち上が

れないというひどいものでした。たんぱく

質もしっかりとっていないと、と思ったこ

とです。（K・K）

　“口と手”だけになった私に、桜の友人は

「それで上等!」とはげましてくれます。（例

会で元気をもらっています。）（M・A）

　来年 帯広に行く頃にはラベンダー畑や壮

大な景色を眺め、美味しいものを食べて…

と想像してます。大勢で参加して、帯広LC

を激励してあげましょう! !（G・H）

　石破新総理の新内閣も決まり、新しい時

代が動いている感がしますネ。（Y・C）

　お誕生日の永野さん、安岡さんおめでと

うございます。お二人の若さにいつも感心

しています。（N・A）

　ドジャーズの大谷選手の活躍ぶりにテレ

ビに首づけでした。急に秋らしくなって衣

替えに大変ですネ。（N・A）

　田島さん、南国市市民賞、おめでとうご

ざいます。長年の活躍の賜物ですね。益々

のご活躍をお祈りいたします。11月生まれ

の皆様、お誕生日おめでとうございます。

いい季節に生まれ、「愛情深く、世話好きな

人」ピッタリですね!（G・H）

　天高くワレ肥える秋～。夏バテしてもや

せず病んでもやせず、ほな、いつやせる?

困った いやいや元気がいちばん!（O・K）

　日曜日に高須のコスモス畑へ散歩に出か

けました。ゆっくりと秋のおとずれを感じ

る事ができました。（K・N）
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（2024.10.1 ～ 12.31）

1. 秋の合同献血 ………… 於　ハートピアやまもも
10/ １㈫　参加者４名　

五藤・中越・近森・近添　

2. がん患者のためのタオル帽子贈呈式
 …………………………… 於　高知医療センター
10/ ２㈬　参加者２名　五藤・中越

3. 子ども食堂支援品贈呈式
 ………………………… 於　社会福祉交流プラザ
10/18 ㈮　参加者８名　

五藤・田島・久保・永尾・吉本・市村・山本・小島

4. 献血活動
 ………… 於　ぢばさんセンター（益岡工務店）
10/21 ㈪　参加者８名

五藤・中越・永尾・田島・山本・益岡・近添・新井

5. 花いっぱい 8030 ……………… 於　江の口小学校
10/22 ㈫　参加者２名　五藤・中越

6. 平和ポスター審査 …於　RKC 調理製菓専門学校
10/27 ㈰　参加者８名

五藤・中越・三谷・永尾・田島・市村・山本・小島

7. おもてなし清掃
 ………………… 於　中央公園周辺・高知駅周辺
10/29 ㈫　８名

五藤・三谷・久保・中越・田島・永尾・細木・采元
RKC 調理製菓専門学校　７名

8. 国道一斉清掃 ………… 於　中央公園〜大橋通り
11/ ３㈰　参加者６名

五藤・門田・三谷・中越・久保・細木　

9. 国際交流体験教室 …於　RKC 調理製菓専門学校
11/10 ㈰　参加者 15 名

五藤・門田・三谷・中越・吉本・久保・永尾・田島
高野・甲藤・冨田・山本・近森・安岡・新井　

10. がん患者のためのタオル帽子作り
 …………………………………… 於　五藤会長宅
11/ ２㈯　参加者４名

五藤・中越・永尾・近添　　
11/16 ㈯　参加者３名　五藤・久保・野村

11.「あなたの愛を」パレード
 ………………………… 於　帯屋町高知大神宮前
11/23 ㈯　参加者８名

五藤・三谷・中越・久保・市村・山本・采元・新井

12. がん患者のためのタオル帽子贈呈式
 ……………………………… 於　高知赤十字病院
12/18 ㈬　参加者５名

五藤・三谷・中越・細木・近添

13. 早朝清掃 …………………………… 於　中央公園
12/22 ㈰　参加者７名

五藤・三谷・細木・中越・久保・永尾・田島
RKC 調理製菓専門学校　２名

例　会 純出席率（％）ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計
第741回（10/ 2） 81.3 47,000（ 23） 4,000 （ 4） 0 3,000 54,000
第742回（10/16） 68.8 30,000（ 18） 2,000 （ 1） 300 0 32,300
第743回（11/ 6） 83.3 35,000（ 20） 4,000 （ 4） 0 1,200 40,200
第744回（11/20） 76.7 21,000（ 17） 3,000 （ 3） 300 0 24,300
第745回（12/ 4） 89.7 30,000（ 25） 3,000 （ 3） 0 1,000 34,000
第746回（12/18） 82.8 62,000（ 28） 3,000 （ 3） 600 6,700 72,300

合　計 平均 80.4 225,000（131） 19,000 （18） 1,200 11,900 257,100
今期合計 平均 81.65 409,200（258） 47,500 （43） 2,100 37,000 495,800

●ドネーション報告

10/２ 例会市は田島さんより　ペットボトルキャップ→冨田さん
10/16 ドネーションの中にはゲストの中山ZCからいただいたドネーションも含まれています
12/４ 五藤さんより切手1,195枚　例会市は中屋さんから数の子
12/18 ドネーション28名の中に高知東LC会長・幹事、高知北LC会長・幹事４名も含まれています
 例会市は中屋さんから数の子、田島さんから大根、五藤さんからお洋服とケーキなど

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0825 高知市農人町 5-29 サウスブリーズホテル内
TEL・FAX　088-884-3288　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：五藤博子　幹事：門田香里　会報委員長：永野雅子　委員：出来幸江・松﨑淳子・永尾朱美・山本典子
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